

# WARTA

## Peringati HUT TNI Dan Kodam IV/Diponegoro,Kodim Gelar Senam Bersama Dan Panggung Hiburan

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.WARTA.CO.ID](http://SALATIGA.WARTA.CO.ID)

Oct 11, 2023 - 12:46



**SALATIGA-** Dalam Rangka HUT ke-78 TNI dan HUT Kodam IV/Diponegoro Ke-73,Kodim 0714/Salatiga menggelar Senam Bersama TNI-Polri,pemerintah kota Salatiga,pemerintah Kabupaten Semarang dan panggung hiburan di Makodim 0714/Salatiga Jalan Diponegoro No 35 Salatiga,Rabu(11/10)



**Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE.,M,Si, yang di damping Ketua Persit KCK Cabang XXXV mengatakan kegiatan olahraga bersama dan panggung hiburan yang dilaksanakan adalah suatu momentum untuk meningkatkan dan memperkuat sinergitas, TNI-POLRI, pemerintah daerah, dan masyarakat. Sekaligus sebagai momentum kerjasama dalam melaksanakan program-program pemerintah ke depan.**



**“Olahraga bersama ini digelar untuk mempererat tali silaturahmi sebagai bentuk solidaritas TNI-Polri dan Forkompimda serta masyarakat khususnya**



di kota Salatiga dan kab. Semarang dan menjalin sinergitas antara TNI,Polri, Forkompinda yang selama ini sudah berjalan dengan baik demi mewujudkan sinergitas yang semakin kuat,” kata Dandim.



Letkol Inf Ade juga mengucapkan terima kasih kepada seluruh anggota TNI-Polri serta pemerintah daerah yang selalu bersinergi dengan baik, sehingga tercipta rasa aman dan kondusif di wilayah Kota Salatiga dan Kabupaten Semarang.

“Semoga melalui kegiatan olahraga bersama diharapkan dapat semakin mempererat sinergisitas kewilayahan,serta Sinergrisitas dan semangat kebersamaan inilah yang akan mewujudkan TNI sebagai pengawal demokrasi untuk Indonesia maju” pesan Dandim

Berbagai kegiatan yang dilaksanakan Kodim 0714/Salatiga dalam rangka peringatan HUT ke-78 TNI dan HUT Kodam IV/Diponegoro seperti pelaksanaan donor darah, pemeriksaan kesehatan gratis,Khitanan gratis,Bhaksos kepada Warakawuri,serta lomba drumband tingkat SD sederajat Kota Salatiga.

**Sementara Tema yang di usung TNI pada HUT ke 78 tahun ini yakni, "Pengawal Demokrasi Untuk Indonesia Maju". Menunjukkan kepada masyarakat bahwa TNI berjiwa Kesatria, Militan, Militan, Loyal, Profesional, serta mencerminkan Kemanunggalan dengan Rakyat.**

**Editor:Yudha27**